

PRESIDENTES LAGOS Y FOX ACUERDAN INTERCEDER POR ARGENTINA

Así lo reafirmaron ambos Mandatarios en una reunión previa a la XXII Cumbre del Mercosur, que se inicia mañana en Buenos Aires, Argentina.

Al respecto, el jefe de Estado mexicano señaló que "en estos tiempos de cierta incertidumbre y volatilidad, aquí lo que estamos haciendo es anclando fuerte nuestras economías, buscando trabajar juntos y en equipo para salir adelante".

Los Presidentes de Chile y México, Ricardo Lagos y Vicente Fox, respectivamente, dijeron esta tarde en Buenos Aires que harán todos los esfuerzos posibles para colaborar con la recuperación de Argentina. "Tuvimos una reunión de trabajo con el Presidente Fox, pasamos revista a la situación de la región. Él indicó su voluntad de colaborar con lo que está ocurriendo en este momento en Argentina y, al mismo tiempo, cuáles eran las perspectivas futuras de Mercosur", afirmó el Mandatario chileno al término del encuentro que sostuvo con su par mexicano en el Hotel Cesar Park, previo al inicio de la XXII Cumbre del Grupo Mercosur.

El Jefe de Estado chileno dijo, además, que una forma concreta de apoyar al gobierno argentino en su intento por salir de la crisis es concluir los acuerdos comerciales que México está impulsando con Argentina y el Mercosur. "Esperamos también en esta reunión de Mercosur, a su vez, poder concluir algunos acuerdos comerciales importantes desde el punto de vista nuestro, y también, por cierto, para Argentina, Paraguay, Uruguay, Brasil y Bolivia", sostuvo el Presidente Lagos.

Consultado por la posibilidad de que el Mandatario mexicano eventualmente pueda actuar como mediador entre Argentina y el Fondo Monetario Internacional, FMI, el Jefe de Estado explicó que ello era una decisión que le competía al Presidente Fox, pero que además de ello, era necesario el respaldo de todos los países de la región. "Creo que en ese sentido, todos vamos a hacer algunos esfuerzos ante las instituciones internacionales. Como dije en mi declaración de ayer, tenemos la percepción de que el gobierno argentino ha hecho un gran esfuerzo".

Por su parte, el Mandatario mexicano ratificó el interés de su país por establecer un acuerdo comercial con el Mercosur. Añadió que un paso previo a ello es el acuerdo automotor que se firmará mañana y "que va a beneficiar ampliamente al grupo que está en Mercosur, al igual que a Chile, y al igual que a México".

Más tarde agregó que "en estos tiempos de cierta incertidumbre y volatilidad, aquí lo que estamos es anclando fuerte nuestras economías, buscando trabajar juntos y en equipo para salir adelante. Y estos pasos que vamos a dar en las conversaciones de mañana, son muy firmes, con la mirada puesta hacia adelante".

Finalmente, Fox sostuvo que "esta unidad latinoamericana y esta unidad regional nos va a blindar nuestras economías, nos va a dar fortaleza, nos va a apoyar uno al otro en tiempos difíciles o en tiempos de oportunidad. Eso es básicamente lo que conversamos con el Presidente Lagos. Como siempre, las relaciones son excelentes con el Presidente Lagos y con Chile. En todo vamos de la mano, caminando con mucha armonía", concluyó.